



11. August 2023

Herausgegeben vom
Landeskirchenamt

Lukasstraße 6
01069 Dresden

Tabea Köbsch
Sprecherin
T. 0351 4692-114

Matthias Oelke
stellv. Sprecher
T. 0351 4692-245

presse@evlks.de
www.evlks.de

Landesbischof besucht landwirtschaftliche Betriebe

Einblicke in Pflanzenbau und Milchviehwirtschaft in Nossen und Haslau

DRESDEN - Landesbischof Tobias Bilz besucht am Donnerstag, 17. August 2023, die Abteilung Pflanzenbau des Landesamtes für Umwelt, Landwirtschaft und Geologie (LfULG) in Nossen und am Nachmittag den Milchviehstall Christian Kalbhenn in Haslau bei Roßwein. Er wird dort mit Mitarbeitenden ins Gespräch kommen und sich über die Entwicklungen und Herausforderungen der nachhaltigen agrarischen Nutzung von Böden, der Erhaltung der Artenvielfalt sowie der innovativen Methoden der modernen Tierhaltung informieren.

In der landwirtschaftlichen Abteilung des Landesamtes für Umwelt, Landwirtschaft und Geologie in Nossen wird sich der Landesbischof u.a. über die Vermarktung von regionalen Bio-Lebensmitteln aus ökologischen Anbauverfahren, den vorschriftsmäßigen Einsatz von Pflanzenschutz- und Düngemitteln bei Erhalt der Agrobiodiversität und über pflanzenbauliche Anpassungsstrategien an den Klimawandel informieren.

Tierwirt Christian Kalbhenn vom Milchhof in Haslau ist seit Jahren dafür bekannt, dass er eine intensive Milchviehwirtschaft mit artgerechter Haltung und ressourcenschonender Produktion mit immer neuen innovativen Ideen verbinden möchte. Dadurch kommt er vielen staatlichen oder EU-rechtlichen Vorschriften zuvor und versucht das verbesserte Tierwohl für eine erhöhte Effizienz von Einsatz und Ertrag zu nutzen.

Begleitet wird Landesbischof Bilz neben den Veranstaltern der Männerarbeit der sächsischen Landeskirche und der zu besuchenden Einrichtung oder des Betriebes Mitarbeitende der Bischofskanzlei, der entsprechenden Kirchenbezirke (Meißen-Großenhain und Leisnig Oschatz), dem Landeskirchenamt und dem Beauftragten beim Freistaat vom Evangelischen Büro.

Der Betriebsbesuch des Landesbischofs zählt zu den traditionellen Kontakten von kirchlichen Verantwortungsträgern zur Arbeitswelt und soll dem Erfahrungsaustausch von Mitarbeitenden in Arbeitswelt und Kirche dienen. Die Organisatoren der Männerarbeit achten dabei auf ein breites betriebliches Spektrum. Nach einem Besuch bei der Elektrotechnik GmbH (ETO) in Oelsnitz 2020 und im EDEKA Logistikzentrum in Berbersdorf 2021, galt im letzten Jahr das Interesse dem Deutsch-Sorbischen Volkstheater in Bautzen.

Bilder vom Betriebsbesuch können zur Verfügung gestellt werden (Anfragen hierzu sind bitte per E-Mail an presse@evlks.de zu richten). Ebenso ist eine persönliche Teilnahme am Betriebsbesuch möglich. Der Programmverlauf und die Örtlichkeiten können zugesandt werden.

